

Fecha: 03-02-2026

Medio: El Día

Supl. : El Día

Tipo: Noticia general

Título: Carabineros duplica controles en Totoralillo: se detuvo a cuatro personas

Pág. : 9

Cm2: 188,0

VPE: \$ 287.076

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

6.500

19.500

 No Definida

EN LO QUE VA DE ESTE 2026

# Carabineros duplica controles en Totoralillo: se detuvo a cuatro personas

**EQUIPO EL DÍA**

Coquimbo

Un aumento de más de 130% en las fiscalizaciones registró Carabineros en Totoralillo durante enero, cifra que va de la mano de una mayor presencia policial, fortalecida a través de un trabajo coordinado y conjunto con organismos como la Armada de Chile y la municipalidad de Coquimbo.

"Estamos trabajando de manera conjunta y coordinada con distintos

**Durante la temporada estival se ha fortalecido la presencia policial en el borde costero de toda la Región de Coquimbo a través del Plan Verano.**

actores vinculados a la seguridad, para entregar tranquilidad a la comunidad que llega a Totoralillo. En ese sentido, solo durante enero, triplicamos los

controles en la localidad respecto de 2025, lo que derivó en cuatro detenidos y casi sesenta infracciones. Nuestro trabajo continúa, con más fiscalización y más presencia, para fortalecer la seguridad en el balneario y en todo el borde costero de la comuna", explicó el comisario de la Segunda Comisaría Coquimbo, mayor David Gallardo.

De hecho, durante el primer mes del año se realizaron 21 controles preventivos, se cursaron 59 infracciones y se detuvo a cuatro personas en la localidad



CEDIDA

costera, dos de ellos, por lesiones.

Durante la temporada estival, Carabineros ha fortalecido su presencia en el borde costero de toda la Región de Coquimbo a través del Plan Verano, estrategia operativa a nivel nacional que concluyó enero en la región con 41 detenidos y más de 11 mil controles. Para febrero en tanto, la dotación policial se aumentó en un 40%, con más de 70 funcionarios.